
ПРОТОКОЛ № 29 

расширенного заседания Совета Общественной палаты 

Ульяновской области 

 

25.04.2024 г.                                                                        14.00 – 15.30 

 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской  

 области (ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

– члены Совета Общественной палаты Ульяновской области: 

Колоткова И.А., Малинин В.Ф., Сидоров В.В., Ильина С.Н., Камаев Р.Р., 

Корнилин А.Р., Лапин А.Е., Левитас Л.М., Терехин С.Н., Федина Т.В., 

Французов Д.С., Шишов А.В., Ярош В.Ф. 

– члены общественных палат муниципальных образований УО (онлайн) 

– приглашенные: 

Егоров 

Игорь Игоревич 

заместитель председателя Правительства 

Ульяновской области 

Таушкин  

Александр Николаевич 

исполняющий обязанности Министра 

имущественных отношений и архитектуры  

Елисеева  

Елена Викторовна 

директор департамента финансового, правового и 

административного обеспечения Министерства 

имущественных отношений и архитектуры 

Ульяновской области 

Мошина  

Нина Алексеевна 

директор департамента имущественных 

отношений и корпоративного сопровождения 

организаций Министерства имущественных 

отношений и архитектуры УО 

Тюрина  

Софья Анатольевна 

директор департамента архитектуры и 

градостроительства Министерства 

имущественных отношений и архитектуры 

Ульяновской области 

Леушкин  

Алексей Викторович 

исполняющий обязанности Министра 

агропромышленного комплекса и развития 

сельских территорий 

Монин  

Михаил Николаевич 

заместитель директора департамента проектного 

управления и цифровой трансформации 

Министерства АПК и развития сельских 

территорий Ульяновской области 

Пелевина  

Нина Ивановна 

руководитель Агентства ветеринарии 

Ульяновской области 

Романова  

Ольга Владимировна 

 

главный специалист отдела правового 

обеспечения, делопроизводства и работы с 

обращениями граждан Агентства ветеринарии 

Ульяновской области 



Фешина  

Валерия Андреевна 

 

главный специалист по связям с 

общественностью ОГБУ «Инспекция по 

ветеринарии и безопасности продовольствия» 

Некрасова  

Дарья Владимировна  

заместитель Министра природных ресурсов и 

экологии Ульяновской области 

Кирпичников  

Роман Евгеньевич 

 

директор департамента природопользования и 

экологии Министерства природных ресурсов и 

экологии Ульяновской области 

Каштанов  

Алексей Фѐдорович 

начальник отдела земельных отношений, ведения 

ГЛР и лесоустройства Министерства природных 

ресурсов и экологии Ульяновской области 

Денисов  

Владимир Александрович 

исполняющий обязанности директора 

департамента лесного хозяйства Министерства 

природных ресурсов и экологии Ульяновской 

области 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О результатах деятельности Министерства имущественных 

отношений и архитектуры Ульяновской области за 2023 год 

2. О результатах деятельности Министерства агропромышленного 

комплекса и развития сельских территорий Ульяновской области за 

2023 год 

3. О результатах деятельности Министерства природных ресурсов 

и экологии Ульяновской области за 2023 год 

4. О результатах деятельности Агентства ветеринарии 

Ульяновской области за 2023 год 
 

СЛУШАЛИ: 
 

1. О результатах деятельности Министерства имущественных 

отношений и архитектуры Ульяновской области за 2023 год 
 

Колоткова И.А.: Выступила со вступительным словом. Сообщила, что 

на расширенном заседании Совета Общественной палаты Ульяновской 

области основные итоги работы в 2023 году представляют региональные 

Министерство имущественных отношений и архитектуры, Министерство 

агропромышленного комплекса и развития сельских территорий, 

Министерство природных ресурсов и экологии, а также Агентство 

ветеринарии. Прямая трансляция заседания ведѐтся в группе «Общественная 

палата Ульяновской области» социальной сети ВКонтакте и на портале 

Улправда.  



Предложила распределить время таким образом: каждому 

выступающему 10 минут на доклад, а остальное время - в режиме «вопрос-

ответ».   

Таушкин А.Н.: Выступила с докладом. (Приложение №1) 

Леушкин А.В.: Выступила с докладом. (Приложение №2) 

Некрасова Д.В.: Выступила с докладом. (Приложение №3) 

Пелевина Н.И.: Выступила с докладом. (Приложение №4) 

Камаев Р.Р.: Высказал пожелание Министерству агропромышленного 

комплекса и развития сельских территорий Ульяновской области исправить 

ответ на запрос комиссии ОП УО по вопросам местного самоуправления и 

развития сельских территорий, предоставленный накануне проведения 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области. 

Левитас Л.М.: Задал вопрос о том, когда будет представлен на 

обсуждение Генеральный план города Ульяновска. 

Уточнил, что будет с памятником природы регионального значения 

«Разрез Милановского», с берегоукреплением в связи с отменой 

Постановления о снятии с него статуса ООПТ. 

Задал вопрос о том, кто будет компенсировать ущерб, нанесенный 

работам по рекультивации полигона в Красном Яре в рамках реализации 

нацпроекта «Экология», в связи с незаконной остановкой работ. 

Тюрина С.А.: Ответила, что на сегодняшний день проект 

Генерального плана города Ульяновска готовится к выгрузке в единую 

систему для согласования с федеральными органами власти, корректируется 

разработчиками с учетом возникших вопросов с участками лесного фонда, 

материалы доработаются и в ближайшее время будут выгруженные, после 

чего будет рассмотрен федеральным органом в течение месяца. Если 

возникнут замечания, то будет согласительная комиссия. После того как 

будет положительное заключение от Минэкономразвития  на Генеральный 

план, он будет обсуждаться на публичных слушаниях. Процедура 

предусмотрена градостроительным кодеком. Ориентировочные сроки – 

лето 2024 года. 

Некрасова Д.В.:  Ответила, что распоряжение о снятии статуса ООПТ 

с памятника природы «Разрез Милановского» отменено. Чтобы восстановить 

статус особо охраняемой природной территории, необходимо провести 

исследование, подтвердить, что на территории действительно имеются 

признаки ООПТ. На сегодняшний день идет разрушение берега и 

необходимо проводить берегоукрепительные мероприятия, но при 

наложении статуса ООПТ невозможно будет это реализовывать, 

соответственно, подвергаются определенному риску граждане, 

проживающие на данный момент на данной территории. Поэтому вопрос 

находится в работе. 



На сегодняшний день по вопросу проведения работ по рекультивации 

полигона в с. Красный Яр намечено следующее заседание суда, которое 

состоится 2 мая 2024 года. Соответственно, Министерство активно готовится 

к данному заседанию. Планируется заключить дополнительное соглашение о 

продлении действия контракта и в полном объеме возобновить работы. Что 

касается взыскания ущерба, то это относится, скорее, больше к 

коммерческим рискам подрядчика, который понес определенные затраты, 

приостановил работу в свое время, и соответственно, за это время произошло 

удорожание материалов, удорожание техники, и разрушение уже 

выполненных работ.  

Малинин В.Ф.:  Высказал просьбу об участии представителей 

Агентства ветеринарии Ульяновской области в заседаниях рабочей группы 

при Общественной палате Ульяновской области по проблемам реализации 

Федерального закона «Об ответственном обращении с животными и о 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» от 27.12.2018 N498-ФЗ  на территории Ульяновской области. Из 

5 мероприятий рабочей группы представители ведомства были только на 3-х. 

Попросил разобраться с вопросом функционирования приютов в 

Ульяновской области. Обратил внимание на ответ прокуратуры о приюте в 

Майнском районе Ульяновского областного фонда защиты животных «Флора 

и Лавра». У приюта для животных земля отсутствует, договора аренды 

помещения отсутствует, договоры аренды помещения для обслуживающего 

персонала отсутствуют, договоры аренды с фондом на помещение для 

карантина животных без владельцев отсутствуют. Отметил, что остальные 

6 приютов также не функционируют.  

Задал вопрос о том, где будут размещаться 3% отловленных 

безнадзорных животных в Ульяновской области. Данная информация была 

озвучена представителем регионального Агентства ветеринарии на 

профильном комитете Законодательного Собрания Ульяновской области. 

Пелевина Н.И.: Ответила, что проблемные вопросы в 

функционировании приютов будут постепенно устранены. Всего 9 приютов в 

Ульяновской области.  

Дополнила, что отловленные собаки будут размещаться в приютах. 

Приглашение на заседание рабочей групп при Общественной палате 

Ульяновской области по проблемам реализации Федерального закона «Об 

ответственном обращении с животными и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» от 27.12.2018 N498-ФЗ  на 

территории Ульяновской области принято. 

Ярош В.Ф.: Задал вопрос о том, как обеспечена доходная часть 

бюджетов ведомств. 



Отметил, что игнорируются замечания профильной комиссии 

Общественной палаты Ульяновской области по ЖКХ и строительству о 

нарушении оформления кадастровых документов, в которых не определены 

размеры земельных участков социальных и жилых объектов и т.д. Кроме 

нарушения границ земельных участков, оформленных в рамках 

законодательства РФ, отсутствует в документах оценка состояния зеленых 

насаждений, состояния конструктивных элементов зданий и т.д. Отсутствует 

нормативная документация, без которой управлять имуществом невозможно. 

Поднял вопрос о контроле состояния социальных объектов. Обратил 

внимание, что Министерство не проводит оценку состояния, не обеспечивает 

финансирования проведения текущих и капитальных ремонтов. 

Задал вопрос об обеспечении продовольствия. Попросил Министерство 

агропромышленного комплекса и развития сельских территорий 

Ульяновской области дополнить доклад информацией об обеспечении 

безопасности продовольствия. 

Обратил внимание на вопрос о брошенных участках в СНТ, на 

использование питьевой воды для обеспечения нужд членов СНТ. 

Поднял вопрос о берегоукреплении. 

Таушкин А.Н.: Ответил, что в областной бюджет поступило около 

263 млн. рублей только по результатам торгов. В городе Ульяновске было 

реализовано порядка 43 земельных участков и объектов недвижимости. 

Егоров И.И.: Предложил провести рабочую встречу с Ярошем В.Ф. 

Некрасова Д.В.: Ответила, что в консолидированный бюджет 

Ульяновской области в 2022-м году поступления в бюджет Ульяновской 

области составили 800 миллионов руб., в 2023 году – 1 млрд. 114 млн. руб., 

в 2024 году планируется не менее 1,2 млн. руб.. 

Министерство природных ресурсов и экологии Ульяновской области 

только может проводить мероприятия по берегоукреплению, 

противооползневые работы проводить не может. Для проведения работ по 

берегоуреплению необходимо порядка 40 млрд рублей, федеральный бюджет 

не может обеспечить области выделение данных средств. 

Леушкин А.В.: Доложил, что Ульяновская область засевает 1307 га 

для выращивая овощей и 1377 га картофеля. В прошлом году произведено 

155 тысяч тонн картофеля, 132 тысячи тонн овощей. Продовольственными 

запасами картофеля Ульяновская область обеспечена на 100%, овощами – 

86%. В текущем году планируется снижение посевных площадей под 

картофель, поскольку хозяйства, занимающиеся данной деятельностью, 

работают в убыток. В бюджете не заложены средства на ведение 

овощеводства.  

 Колоткова И.А.: Вынесла на голосование следующие вопросы: 



 – признать деятельность Министерства имущественных отношений и 

архитектуры в 2023 году удовлетворительной; 

 В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

– признать деятельность Министерства агропромышленного 

комплекса и развития сельских территорий в 2023 году удовлетворительной; 

 В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 1. 

 – признать деятельность Министерства природных ресурсов и 

экологии в 2023 году удовлетворительной; 

В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 – признать деятельность Агентства ветеринарии в 2023 году 

удовлетворительной.  

 В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность Министерства имущественных отношений и 

архитектуры Ульяновской области, Министерства агропромышленного 

комплекса и развития сельских территорий Ульяновской области за 2023 год, 

Министерства природных ресурсов и экологии Ульяновской области за 2023 

год, Агентства ветеринарии Ульяновской области в 2023 году 

удовлетворительной. 

 

 

 

Председатель  

  

И.А. Колоткова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Царѐва Ю.А. 


